

KABAR TERBARU

Polsek Seteluk Sembelih 3 Ekor Sapi Pada Hari Raya Qurban 1445 H

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.KABARTERBARU.CO.ID

Jun 18, 2024 - 12:58



Saat Penyembelihan hewan kurban di Polsek Seteluk, Selasa (18/06/2024)

Sumbawa Barat NTB - Hari Raya Idul Adha 1445 H atau kerabat disebut hari raya Qurban karena biasanya pada hari tersebut sejumlah hewan kurban dari masyarakat yang berniat Qurban di sembelih dan dagingnya dibagikan kepada masyarakat yang berhak menerima.

Momen hari raya Qurban tahun 2024 kali ini, Polsek Seteluk berkesempatan untuk menyembelih 3 ekor hewan kurban berupa Sapi yang nantinya Dagingnya

akan dibagikan kepada masyarakat yang berhak menerima seperti fakir miskin, kaum dhuafa, janda Lansia serta masyarakat kurang mampu lainnya yang ada di wilayah hukum Polsek Seteluk.

Penyembelihan 3 ekor sapi hewan kurban tersebut dilakukan di Mapolsek Seteluk, Selasa (18/06/2024).

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK., melalui Kapolsek Seteluk Iptu Siswoyo SH., mengatakan rasa syukurnya pada hari raya Qurban tahun ini pihaknya memiliki kesempatan untuk menyumbang Hewan Kurban yang nantinya akan dibagikan kepada masyarakat kecamatan Seteluk.



Menurutnya, daging hewan kurban tersebut akan didistribusikan kepada masyarakat yang berhak yang berada di wilayah hukum Polsek Seteluk melalui Bhabinkamtibmas yang ada di Desa masing-masing.

Qurban berupa hewan kurban ini merupakan implementasi keimanan dan ketakwaan Anggota Polsek Seteluk kepada Allah SWT seperti ajaran yang dianjurkan melalui Al-Qur'an khususnya bagi yang muslim.

Selain melaksanakan perintah Allah SWT, membagikan daging hewan kurban kepada masyarakat merupakan bentuk kepedulian Polri pada umumnya terhadap sesama yang sedang membutuhkan.

“Sejarah Nabi Ibrahim AS perlu dicontohi dalam rangka meningkatkan Ketakwaan kita terhadap Allah SWT. Insyaallah pada suatu saat nanti qurban yang kita keluarkan hari ini akan tercatat menjadi amal ibadah bagi kita semua,”pungkasnya. (Adb)